

Corruption au Venezuela : Diosdado Cabello rejette l'ingérence de Washington



La Havane, 24 mars, (RHC)- Diosdado Cabello, vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Uni du Venezuela, a demandé à Washington de ne pas s'immiscer dans les affaires intérieures vénézuéliennes.

John Kirby, porte-parole de la Maison-Blanche, a déclaré lors d'une conférence de presse que les États-Unis soutenaient "les efforts visant à éradiquer la corruption, y compris au Venezuela" et qu'ils continueraient à "suivre la situation au fur et à mesure qu'elle évolue".

Au moins 19 personnes ont été arrêtées cette semaine dans le cadre d'une affaire de corruption présumée dans différentes branches du gouvernement.

Jusqu'à présent, des systèmes de corruption ont été démantelés au sein de la compagnie des pétroles, de la Superintendance nationale des crypto-actifs et des activités connexes du système judiciaire et de certaines municipalités.

Dans son émission "Con el mazo dando", le vice-président du Parti Socialiste Uni du Venezuela, parti au pouvoir, auquel appartiennent plusieurs des personnes détenues et faisant l'objet d'une enquête, a déclaré que l'objectif de ce processus n'était pas de plaire à la Maison Blanche et il a suggéré ce qui pouvait se cacher derrière.

"Il semble qu'ils soient intéressés à voir qui sont les personnes corrompues afin de les emmener et de les protéger, comme le veut la politique américaine", a-t-il ajouté.

Le parlementaire a dénoncé la protection qu'offre Washington à des fugitifs de la justice vénézuélienne dont le banquier Nelson Mezerhane, l'ancien ministre de l'Alimentation, Herbert García, l'ancien gouverneur de l'État d'Aragua Rafael Isea et le banquier Eligio Cedeño, ce dernier lié aux Panama Papers.

Lors de son émission télévisée, il a rappelé que le président vénézuélien lui-même avait déclaré qu'il était à la tête des enquêtes.

"Sur les instructions du président Maduro, cette croisade contre la corruption a commencé, et nous ne le faisons pas pour que vous [les États-Unis] vous sentiez bien. Nous nous sentons bien dans cette bataille, parce qu'elle est obligatoire dans une vraie révolution", a-t-il conclu.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317598-corruption-au-venezuela-diosdado-cabello-rejette-lingerence-de-washington>



Radio Habana Cuba